

2025年(令和7年)

琉大病院・医学部が 宜野湾市にやってきます。



琉球大学病院および医学部は、西普天間住宅地区への移転準備を進めており、大学病院の工事を今年3月に着手したところ。移転事業の様子や移転を契機とした宜野湾市との連携強化についてご紹介します。

[図1]琉球大学病院の完成予想図

上原キャンパスの移転について

琉球大学病院(現:西原町上原)は、2025年開院を目指し、西普天間住宅地区への移転準備を進めています。新しい病院は、吹き抜けを設けるなど見通しがよく、目的地がわかりやすい設計となっており、患者様の利便性がより向上する予定です。また、非常時においても継続した医療を提供できるよう、災害対応等の機能強化を計画しています。

宜野湾市と琉球大学の連携

この移転を契機として、琉球大学と宜野湾市は、連携強化を進めています。宜野湾市民の健康増進の施策に、大学の知見を活かしてもらえよう両組織協働で検討を進め、大学病院周辺を便利で楽しく運動ができる「ウォーカーブルな街」に整備するため、準備を進めています。琉球大学は、宜野湾市と連携し、今後も様々な取組を通して、西普天間住宅地区を核とした全市民参加型の健康づくりに協力していきます。

(琉球大学施設運営部)



- ・番組名 メディカルインフォメーション琉大病院
- ・放送日 毎週金曜日 9:30~9:57 (再放送) 毎週日曜日 21:00~21:27
- ・ぎのわんシティFM 81.8MHz
- ・問合先 琉球大学上原キャンパス事務部企画課 098-895-1541
- ・過去放送回は、病院HPから聞くことができます。 [琉球大学病院ホームページ]▶[お知らせ] ▶[琉大病院からのお知らせ-琉大病院ラジオ番組]

最新の健康情報を手軽にラジオ番組で



▲過去の放送回



新病院は、県道81号線(通称ヒルズ通り)に面した立地。大学を囲むように新たに開通する西普天間線沿いは、商業施設や健康施設が並び賑わいのある街並みを計画中。



▲琉大病院移転紹介動画 (容量注意)

[図2] 琉大病院の移転場所(キャンプ瑞慶覧(西普天間住宅地区)跡地利用計画PVより)